



La consellera de Educación, Cultura y Patrimonio del Consell Insular de Formentera, Sonia Cardona, ha manifestado hoy en rueda de prensa la voluntad de la institución insular de llegar a un acuerdo con el Govern Balear para garantizar la enseñanza de los ciclos formativos presenciales en Formentera.

Desde el área de Educación de Formentera se han remitido dos escritos a la Dirección General de Ordenación, Innovación y Formación Profesional del Gobierno en fecha 20 de marzo y 12 de abril, ofreciendo las instalaciones públicas de la isla para poder continuar la oferta presencial en Formentera.

La respuesta remitida por parte del Govern Balear manifiesta la intención de ofertar todos los ciclos formativos en línea, lo que preocupa a la comunidad educativa de Formentera, ya que la condena a ser la única isla de nuestra comunidad autónoma sin una oferta presencial de ciclos formativos, con la pérdida de calidad educativa que ello conllevaría.

En la reunión mantenida el pasado 24 de febrero de este año en Formentera con el director general de Ordenación, Innovación y Formación Profesional, se puso de manifiesto la intención del Govern Balear de mantener una segunda reunión, encuentro que aún no se ha llevado a cabo en un momento en que el calendario de matriculación es cercano y exige la máxima implicación por parte de las instituciones competentes.

Por ello, y teniendo en cuenta las circunstancias económicas actuales, es un deber del Consell de Formentera colaborar y proponer desde aquí posibles soluciones para que la formación profesional que tiene que ofertar el Gobierno pueda llevarse a cabo con menos recursos.

Por todo ello, ponemos a disposición de la conselleria de Educación del Gobierno de las Illes Balears la cafetería del centro de mayores de Sant Ferran, en horario de mañana, para el desarrollo del programa de cualificación profesional inicial, en la modalidad de auxiliar de servicios de restauración, ya que forma parte de los perfiles profesionales que desea potenciar y se adapta a las necesidades del tejido empresarial de nuestra isla.

Para la impartición del ciclo formativo de cocina y gastronomía se pone a disposición del Gobierno las instalaciones de cocina de la escuela infantil sa Miranda y el Centro de Día, en horario de tarde, y en estrecha coordinación con los responsables de las instalaciones para no interferir en la actividad principal que se desarrolla.

Todo ello obedece a la voluntad de establecer una planificación a largo plazo que contemple la diversificación y rotación de la oferta de ciclos formativos en nuestra isla, como se inició en cursos pasados con la implantación puntual de ciclos formativos de otras familias como sanidad y educación infantil.

Asimismo, se insta al Gobierno de las Illes Balears a llevar a cabo el ciclo formativo de grado medio de Conducción de actividades físico-deportivas en el medio natural para el próximo curso escolar, que presenta una importante demanda en nuestra isla y por el que se ponen a disposición las principales instalaciones deportivas de Formentera.

Es responsabilidad del Govern Balear garantizar a los estudiantes que han iniciado sus estudios de ciclos formativos en Formentera, que podrán concluir en las mismas condiciones que los han iniciado, ofertando el segundo curso de los ciclos formativos de cocina y gastronomía, gestión administrativa y administración y finanzas.

Sabemos que la diversificación de la enseñanza en Formentera representa un esfuerzo importante, pero desde nuestra comunidad educativa se cree firmemente que este es un

objetivo irrenunciable. Es por ello que desde la creación del Consell Insular de Formentera se han realizado reiteradamente y en distintas legislaturas, demandas de ampliación de la oferta formativa en las áreas de la escuela oficial de idiomas, las enseñanzas musicales y los ciclos formativos.

Es en este sentido que reiteramos la disposición del Consell Insular de Formentera de llegar a acuerdos que permitan la reestructuración y el ahorro de recursos, sin disminuir la calidad de la enseñanza de ciclos formativos en Formentera, y invitamos al Gobierno de las Islas Baleares a visitar nuevamente nuestra isla para tratar estos asuntos.